
第 4 回 深谷コミュニティ FM 番組審議会議事録 

 

１．開催日時 ： 令和 3 年 12 月 21 日（火） 18：00～ 

 

２．開催場所 ： 深谷コミュニティ FM（株） 会議室 

 

３．参加者  ： 委員総数 5 名  

          出席者  吉田二郎  岡部美雪  武田匡哉  小暮逸生 

欠席者  飯島直二   

         放送事業者側 4 名  

          神山憲秀  田部井透  須藤悟  吉田健 

 

４．議題   ： １．今後の番組内容・方針に関して 

         ２．1-3 月クールの番組内容に関して 

 

５．議事内容 ： 議事に対する答申 

 

６．審議の内容 

 第 1 号議案：今後の番組内容・方針に関して 

 

  放送局側： これまでの放送を踏まえたうえで、今後の放送番組や方針に対してのご意 

見をお願いします。 

 

  委  員： 地元の取材ができるような番組・コーナーを作っていく必要がある。 

        生放送で中継を行えば、必然と聞くようになるので検討をお願いしたい。 

 

  委  員： ラジオをつける癖を付けさせるような番組が必要。もう少し知名度を上げ 

てほしい 

 

  委  員： 出る側にメリットがある手法を考えたらどうか。 

        その人から広げてもらうという手法もある。 

 

  委  員： 9 か月放送して、最初に比べるとリスナーが増えてきたと思う。 

        イベントの実施や、ポスターの集中的配布など広報活動も引き続き行っ 

てほしい 

 



  委  員： 小中学校生徒による放送も視野に入れたらどうか(放送部等) 

 

  放送局側： ご意見を踏まえ、今後の放送内容への参考とさせていただきます。ありが 

とうございます。 

 

第２号議案：1-3 月クールの番組内容に関して 

 

  放送局側： 1 月 1 日からの放送について、添付番組表及び番組内容で進めたいと考え 

        ておりますので、ご意見のほどよろしくお願いいたします。 

 

番組方針と新番組の内容説明を行う。 

 

  委  員： たくさんの良い番組があると思います。FM の周知を踏まえて、PR をし 

っかりと行ってください。 

 

  委  員： スタッフの兼ね合いもあると思うが、オリジナル番組の数をもう少し増や 

していけるようにお願いしたい。 

 

  放送局側： ご意見ありがとうございます。今後も、スタッフの増強も合わせて、地 

域密着の放送を行っていきます。 

 

 

次回開催日 

 放送局側： 次回の開催を 3 月下旬に開催を予定します。また、決まりましたら改め 

てご連絡をさせていただきます。 

 

 

７．審議機関の答申または改善意見に対してとった処置及び年月日 ： なし 

 

８．審議機関の答申または意見の概要公表 

  ・公表の方法：①自社ホームページ（fukaya-fm.com）への掲載 

         ②事務所への備置き 

  ・公表の内容：番組審議会の議事録 

  ・公表年月日：令和 3 年 12 月 23 日 

 

９．その他の参考事項：なし 


